OBITUARIO

Dr. HÉCTOR HUGO BERRA

Héctor Berra fue mi condiscípulo en los años de la Facultad, aunque era algo menor que yo. Siempre tuvimos un trato afable, y conociendo su interés por cuestiones históricas, lo invité a mantener una sección fija en la Revista Médica de Rosario, que él bautizó como **La Foto Histórica,** y que siempre iba acompañada con un breve texto explicativo, de su autoría.

Era muy ordenado, y a comienzos de año me pasaba las 3 fotos históricas que se utilizarían en la Revista en ese volumen. Yo no tenía un trato personal con él, pero todavía recuerdo con afecto el cafetín de Francia y Córdoba donde "sellamos" el trato por el cual se convertía en colaborador constante de la Revista.

Se especializó en Cardiología, y desarrolló una brillante carrera docente y de investigación en la Cátedra de Fisiología.

Hugo, se te quiere y se te recordará.

Dr. Ariel Sánchez